Ce lundi 17 janvier a débuté un chantier d'abattage sur la pelouse de la Côte du Mont.

Cette pelouse calcaire en gestion par le Conservatoire d'espaces naturels de Lorraine est d'une grande richesse floristique et faunistique. Sa situation biogéographique donne un rôle particulier à cette pelouse qui accueille de nombreuses espèces en limite d'aire de répartition. Ces dernières années, un constat inquiétant a cependant été relevé : la colonisation rapide des ligneux suivi de la disparition de certaines espèces emblématiques des pelouses.

Grâce au LIFE Connexions, la pelouse bénéficie d'actions de restauration en faveur d'une réouverture du milieu. C'est l'entreprise meusienne Sylvitech qui initie ce programme par la coupe d'arbres isolés. Le rétablissement des conditions thermophiles permettra, nous l'espérons, le retour de certaines espèces caractéristiques.

Pour toutes informations, écrivez à l'adresse <u>lifeconnexions@cen-champagne-ardenne.org</u> ou rendezvous sur la page internet du LIFE Connexions : <u>https://www.life-connexions.eu/</u>

